



【2010年3月23日】
重慶市渝中区第一実験小学校を参観。先生や生徒たちと交流。



【2010年3月23日】
重慶新聞にも掲載していただきました。



【2010年3月23日】
黄奇帆重慶市長と面会。重慶市についてお話を伺いました。



【2010年3月25日】
重庆大学の学生さんの案内で磁器古街を参観。街を歩きながら、メンバーと一緒に代々の人たちの日常生活についていろいろと質問。



【2010年3月25日】
重庆大学を訪問し、ファッションショーに出演。中国各地の民族衣装を身にまとい、ステージでポージング。



【2010年3月25日】
ファッションショー終了後は重庆大学の学生たちと一緒にステージで歌を披露。



【2010年3月26日】
重庆空港でお世話になった重庆の方々と涙の別れ。再会を約束する。



【2010年3月26日】
重庆から広州に移動。重庆とはまったく違う景色や気候に中国の広大さを再認識。



【2010年3月26日】
第16回アジア大会関連施設参観。広州の皆さんのアジア大会成功や平和に向けての熱意に胸打たれる。



【2010年3月26日】
日本青年訪中代表団としての訪中最後の夜、広東省青年連合会主催の歓迎宴での船上ライブ。心地よく揺れる船の中、広州の美しい夜景を背景に歌を披露。